

Die **ESCP Business School Berlin** ist eine staatlich anerkannte Hochschule und zählt zu den führenden Business Schools in Europa. Für unser **Prüfungsamt** suchen wir eine*n

Studentische Hilfskraft (all genders)

ab 01.04.2026 | 20 Stunden pro Woche | in Berlin | 14,32 €/Stunde

Ihre Aufgaben

- Unterstützung des Exams Office bei der Erfüllung der administrativen Aufgaben
- Erstellung von Übersichten und Statistiken
- Durchführung von Recherchen
- Vorbereitung von prüfungsrelevanten Dokumenten
- Allgemeine Hilfe bei der Vorbereitung und Durchführung von Prüfungen

Ihr Profil

Du bist Studierende/r und hast Erfahrungen und gute Kenntnisse im Umgang mit Excel. Du hast Spaß und Interesse an einer Arbeit in internationalem Umfeld und gehst verantwortungsvoll mit vertraulichen Daten um. Da das Prüfungsamt neu gegründet wurde, wirst du auch die Gelegenheit zur Mitgestaltung von Aufgaben haben.

Für die Mitarbeit in unserem Team stellen wir uns eine Persönlichkeit vor, deren Arbeitsweise sich durch ein hohes Maß an Sorgfalt, Zuverlässigkeit, Eigeninitiative und Selbständigkeit auszeichnet.

Wir bieten

- Spannende und vielfältige Aufgaben in einem internationalen Team mit Möglichkeiten
- Viel Gestaltungsspielraum und Platz für eigene Ideen aufgrund von flachen Hierarchien
- Attraktiver, historischer Standort in Berlin mit der Möglichkeit zu Parkspaziergängen oder Joggen während der Mittagspause

Interessiert?

Wir freuen uns auf Ihre ausführlichen Bewerbungsunterlagen (Lebenslauf, Motivationsschreiben). Bitte senden Sie diese über den nachfolgenden Bewerber-Button, bis **24.03.2026**, an:

ESCP Business School, Campus Berlin
Fadi Elmeawad – **Head of Exams Office**
Heubnerweg 8-10, 14059 Berlin
<https://escp.eu/berlin>

[JETZT BEWERBEN](#)

www.escp.eu/vacancies-Berlin

Über die ESCP Business School: Die ESCP Business School ist eine internationale Wirtschaftshochschule mit Standorten in 6 europäischen Metropolen. Gegründet in 1819 ist die ESCP die älteste Business School weltweit. Bis heute belegt die Business School regelmäßig Spitzenplatzierungen in den Rankings der Financial Times. Akademische Schwerpunkte der ESCP Berlin sind die Themen Entrepreneurship, Nachhaltigkeit und Digitalisierung.

ESCP Business School Berlin is a state-recognised university and one of the leading business schools in Europe. Our Exams Office is looking for a

Student Assistant (all genders)

from 01 April 2026 | 20 hours per week | in Berlin | 14,32 €/hour

Your Responsibilities

- Assisting the Exams Office with administrative tasks
- Compiling overviews and statistics
- Carrying out research
- Preparing documents relevant to examinations
- Providing general support with the preparation and administration of examinations

Your Profile

You are a student with experience and a good knowledge of Excel. You enjoy working in an international environment and handle confidential data responsibly. As the Examinations Office has recently been established, you will also have the opportunity to help shape the role.

For a role in our team, we are looking for someone whose approach to work is characterised by a high degree of diligence, reliability, initiative and independence.

We Offer

- Exciting and varied roles within an international team, with plenty of opportunities
- Plenty of creative freedom and scope to contribute your own ideas thanks to flat hierarchies
- An attractive, historic location in Berlin, with the chance to go for a walk in the park or a jog during your lunch break

Interested?

We look forward to receiving your full application (CV, cover letter). Please submit your application via the 'Apply' button below by **24 March 2026** to:

ESCP Business School, Campus Berlin
Fadi Elmeawad – **Head of Exams Office**
Heubnerweg 8-10, 14059 Berlin
<https://escp.eu/berlin>

[APPLY NOW](#)

www.escp.eu/vacancies-Berlin

About ESCP Business School: ESCP Business School is an international business school with campuses in six European cities. Founded in 1819, ESCP is the oldest business school in the world. To this day, the business school regularly ranks at the top of the Financial Times rankings. ESCP Berlin's academic focus is on entrepreneurship, sustainability and digitalisation.